



Cérémonie de la Sainte-Barbe 2025

Monsieur Le Président du Conseil d'Administration du SDIS 31 représenté par Monsieur Joel BOUCHE,

Monsieur le Directeur Départemental Adjoint du SDIS 31,

Monsieur Le Commandant du groupement Ouest représenté par la Commandante Jeanne WHESMAN,

Monsieur Le Député,

Madame La Conseillère Départementale,

Monsieur le Représentant du Maire de Villemur et Président de la Communauté de Communes et Conseiller Départemental,

Mesdames, Messieurs Les Maires et élus des communes Défendues par le Centre de Villemur.

Mon Lieutenant Chef de Centre Cédric Ferlin,

Mesdames, Messieurs les Officiers Sous-Officiers Sapeurs-Pompiers Professionnels et Volontaires, Vos Anciens Collègues et Vos Familles.

Les représentants des Centres de Secours voisins

Le Chef de Brigade de Gendarmerie de Villemur

Mesdames, Messieurs des Polices Municipales.

Cette rencontre annuelle à l'occasion de la fête de votre sainte protectrice nous permet élus de vous témoigner l'importance de ce que vous représentez. Vous êtes une institution qui garde les pieds sur terre, vos interventions ne manquent pas de vous en rappeler la nécessité dans notre société en perte de repères.

Evidemment à quelque titre que ce soit, c'est toujours un honneur d'avoir l'occasion de s'adresser à la grande famille des sapeurs-pompiers

En général, et plus particulièrement dans mon cas à ces femmes et ces hommes, c'est-à-dire vous, qui préviennent, secourent, protègent notre territoire, nos concitoyens.



Vous n'avez ni jour ni heure pour répondre à des appels qui auront toujours leur part d'inconnu dans leur diversité. Vous n'êtes plus seulement les soldats du feu, mais les soldats de tout ce que personne d'autre ne fait en matière de secours.

Comme tous vos collègues de France, les sapeurs-pompiers du centre de secours de Villemur êtes au cœur du dispositif d'interventions de toutes sortes, même si chaque centre peut avoir ses problématiques.

Vous êtes la colonne vertébrale de notre sécurité, chose d'autant plus remarquable qu'à ce jour elle repose essentiellement sur le volontariat, votre volontariat. En disant cela, loin de moi l'idée de faire abstraction de l'importance de ceux qui ont choisi cet engagement comme profession. La complémentarité ne peut qu'amener un bénéfice pour tous.

Votre engagement, que vous soyez volontaires ou professionnels est aussi l'engagement de vos familles, compagnes, compagnons, enfants, qui partagent les risques propres à chacune de vos missions. A ce titre ils ont droit également à notre reconnaissance pour l'inquiétude qui peut être la leur et le soutien qu'ils vous apportent.

L'année qui vient de se terminer a vu votre centre de secours changer de chef au mois d'octobre, j'en profite pour remercier le capitaine Jean-François BOUSQUET pour l'exceptionnelle carrière qui fût la sienne avec plus de 43 ans de service le conduisant à 10 ans de responsabilité de ce centre en deux lieux différents puisqu'il a été l'une des chevilles ouvrières de cette récente caserne.

Bonnes et longues vacances bien méritées à Toi Jean-François.

Le passage de relais à vu le Lieutenant Cédric FERLIN lui succéder. Encore un garçon imprégné de ce feu sacré (pardon sans jeu de mots) puisque qu'il a commencé à l'âge de 16 ans son engagement au service de notre sécurité. Nul doute que le relais est dans de bonnes main, en plus d'un bel exemple de transmission des savoirs.

Belle route à Vous Mon Lieutenant.

Enfin il est important d'encourager ces jeunes gens qui ont choisi de s'engager au secours des détresses en intégrant la formation dispensée par leurs aînés dans ce centre que vous intégrerez par la suite je l'espère.

Félicitations à Vous.

Je vous remercie à Tous et vous souhaite une belle année 2025 au nom des communes de la Communauté de Communes Val'Aïgo.

Merci pour votre attention



Jean-Michel JILIBERT

Maire de VILLEMATIER